

## BAB V

### PENUTUP

#### 1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil analisis dan pembahasan dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut :

1. Hasil uji *koefisien determinan* untuk variabel X (Bagi Hasil) terhadap variabel Y (Deposito *Mudharabah*) sebesar 93,1%. Hal ini mengindikasikan bahwa pengaruh variabel independent terhadap variabel dependent signifikan sebesar 93,1%. Dan sisanya 6,9% dipengaruhi oleh faktor-faktor lain yang tidak termasuk dalam penelitian ini.
2. Hasil uji hipotesis (uji t) membuktikan bahwa terdapat hubungan antara variabel Bagi Hasil terhadap Deposito *Mudharabah* PT. Bank Muamalat, Tbk dengan membandingkan  $P_{Value}$  pada tabel *Coefficient<sup>a</sup>* dengan tingkat signifikan 5% ( $\alpha = 0,05$ ), dimana hasilnya  $0,002 < 0,05$ . Dengan menghasilkan persamaan regresi linier sederhana  $\hat{y} = 8.4009 + 25.331X$ .

#### 2 Saran

Berdasarkan kesimpulan di atas dapat diberikan beberapa saran sebagai berikut:

1. Dari hasil penelitian ini menunjukkan bahwa sistem bagi hasil yang diberikan kepada

This document was created by Unregistered Version of Word to PDF Converter

nasabah deposito berpengaruh secara positif signifikan terhadap peningkatan simpanan deposito *mudharabah* di PT. Bank Muamalat, Tbk. Oleh sebab itu, bagi pihak manajemen PT. Bank Muamalat, Tbk diharapkan selalu dapat memberikan dan meningkatkan *return on investment* yang lebih kompetitif dari suku bunga deposito bank umum, sehingga pihak bank dapat lebih menarik nasabah untuk menyimpan uangnya dan dapat mempertahankan nasabah *loyalist syariah* yang sudah ada.

2. Dalam penelitian ini, peneliti hanya meneliti tentang pengaruh sistem bagi hasil terhadap peningkatan deposito *mudharabah* di PT. Bank Muamalat, Tbk. Oleh sebab itu, bagi peneliti-peneliti selanjutnya diharapkan mampu menjelaskan pengaruh variabel-variabel tersebut dengan menambah objek penelitian yang tidak hanya terfokus pada satu bank syari'ah. Serta diharapkan dapat mempertimbangkan variabel-variabel lain yang dapat mempengaruhi peningkatan deposito *mudharabah* secara lebih luas untuk penelitian berikut